
ПОСТАНОВЛЕНИЕ администрации  Режевского городского округа 
от 29.12.2009  №2858. 

Об утверждении предельных розничных цен на топливо печное бытовое, реализуемое гражданам, 
управляющим организациям, товариществам собственников жилья, жилищным, жилищно-строительным 
или иным специализированным кооперативам, созданным в целях удовлетворения потребностей граждан 
в жилье, на территории Режевского городского округа 

      В соответствии с постановлением региональной энергетической комиссии Свердловской области от 
21.10.2009. №131-ПК «Об утверждении предельных розничных цен на топливо печное бытовое, 
реализуемое гражданам, управляющим организациям, товариществам собственников жилья, жилищным, 
жилищно-строительным или иным специализированным потребительским кооперативам, созданным в 
целях удовлетворения потребностей граждан в жилье, на территории Свердловской области» («Областная 
газета», 30.10.2009, №327-328) и в целях стабильного обеспечения населения топливом, 
ПОСТАНОВЛЯЮ: 
1. Утвердить и ввести в действие с 01 января 2010 года предельные розничные цены на топливо печное 
бытовое, реализуемое гражданам, управляющим организациям, товариществам собственников жилья, 
жилищным, жилищно-строительным или иным специализированным потребительским кооперативам, 
созданным в целях удовлетворения потребностей граждан в жилье, на территории Режевского городского 
округа, в следующих размерах: 

в рублях за единицу измерения, с НДС 

№ 
п/п 

Наименование топлива печного бытового Единица измерения  Предельные розничные 
цены 

1 Поставка с торгового склада   
1.1 Дрова лиственных и хвойных пород   
1.1.1 Размером 1 метр не колотые Складочный кубический 

метр 
430,00 

1.1.2 Размером 0,5 метра не колотые Складочный кубический 
метр 

575,00 

1.1.3 Размером 0,5 метра колотые Складочный кубический 
метр 

740,00 

1.2 Уголь Волчанский тонна 720,00 
1.3 Уголь Кузнецкий тонна 2450,00 
1.4 Торфобрикет  тонна 572,00 

      2. Установить предельные розничные цены (без НДС) на дрова, реализуемые гражданам, для 
предприятий, перешедших на упрощенную систему налогообложения за складочный кубический метр: 
- размером 1 метр не колотые – 364 (триста шестьдесят четыре) рубля; 
- размером 0,5 метра не колотые – 487 (четыреста восемьдесят семь) рублей; 
- размером 0,5 метра колотые – 627 (шестьсот двадцать семь) рублей. 

      3. В  предельных розничных ценах на топливо печное бытовое с поставкой с торгового склада, учтена 
стоимость погрузки топлива на транспорт при условии доставки его потребителям (доставка топлива 
потребителям оплачивается дополнительно). 
4. Если для отдельных регулируемых организаций утвержденные предельные розничные цены не 
обеспечивают возмещение экономически обоснованных затрат и получение прибыли, необходимой для 
нормальной хозрасчетной деятельности, связанной с реализацией топлива, они вправе представлять в 
Региональную энергетическую комиссию Свердловской области расчетные материалы для установления 
индивидуальных розничных цен на топливо печное бытовое, в порядке определенном главой 3 
постановления РЭК от 21.10.2009г. №131-ПК.  
5. Признать утратившим силу с 01 января 2010 года постановление Главы Режевского городского округа 
от 27.11.2008г. №1490 «Об утверждении предельных розничных цен на топливо печное бытовое, 
реализуемое населению Режевского городского округа». 



6. Контроль исполнения настоящего постановления  возложить на заместителя главы по вопросам 
строительства, коммунального хозяйства, транспорта и связи А. Дедюхина.  
Глава Режевского городского округа Д. БАТИЩЕВ. 

  Выпускники ждут злых «Бабу Ягу» и «Гаишника». 

«Ещё немного, ещё чуть-чуть, последний бой – он трудный самый» - эти строчки могли бы стать 
эпиграфом к моим рассуждениям о десяти годах обучения. Я решила обойтись без этих высоких слов и 
сразу перейти к теме. В каком бою предстоит участвовать будущим выпускникам школы? Я думаю, 
ответят все – в экзаменационных испытаниях. 
Реформы, преобразования коснулись и образования, в частности, выпускных экзаменов (прим.: отдельное 
спасибо А. Фурсенко). Теперь вместо устных экзаменов выпускники сдают ЕГЭ и ГИА. Думаю, 
бессмысленно объяснять, что это такое, но всё же: ЕГЭ – единый государственный экзамен для 
одиннадцатиклассников, ГИА – государственная итоговая аттестация для девятиклассников. Гуляя по 
просторам Интернета, можно встретить синонимы к этим словам: «злая Баба Яга», так говорят об ЕГЭ, и 
«гаишник», так – о ГИА. Юмор юмором, а сдавать-то всем придётся. Некоторые отмахиваются: «Ууу, да я 
наугад натыкаю!» Как бы к вам, молодые люди, фортуна не повернулась ненужным местом. Конечно же, 
я не отрицаю, что есть счастливчики судьбы и люди с хорошо развитой интуицией, но ведь всегда везти 
не может, согласитесь? Хотите учиться дальше – крутитесь, учитесь, не хотите – ПТУ с вами, господа! 
Что хотелось бы сказать по поводу ЕГЭ. На мой взгляд, однозначного мнения по поводу его введения в 
штатный режим, нет. Те, кто не уверен в своих знаниях, – за отмену, те, кто более или менее твёрдо стоят 
на ногах в плане учёбы, естественно - за проведение. На мой взгляд, это нововведение куда лучше устных 
экзаменов – есть время вспомнить или даже вычислить по одному из вариантов предложенных ответов. 
Да и на то, чтобы растеряться, времени-то особо и нет. Так что, дерзайте, дамы и господа, в светлое 
будущее! 
Н. САВЕЛЬЕВА. 

 Депутаты стоят на своём. 

     За рамками последнего заседания Режевской Думы остались неотложные 
проблемы, требующие решения депутатов. Речь идёт об отлове бродячих собак, уличном освещении, 
мероприятиях, связанных с паводком, реконструкции Вечного огня, содержании штата УГХ. Эти и другие 
вопросы, объединённые формулировкой «О внесении изменений и дополнений в бюджет 2010 года», не 
включены в повестку заседания Думы по рекомендации депутатской комиссии. На это есть ряд причин. 
Одна из них – депутаты не получили интересующие их документы. Другие причины связаны с 
нарушением регламента. 
       Заместитель главы РГО А. Дедюхин на заседании Думы обратился к депутатам с просьбой не 
откладывать решение по уточнению бюджета включить этот вопрос в повестку, чтобы можно было в 
ближайшее время приступить к проведению конкурсов и котировок, поскольку время не ждёт. 
       Однако и после этой просьбы депутаты отказались рассматривать вопросы «на слух», не имея 
документов. Им уже приходилось с наскока принимать решения, причём случались и ошибки. Заседание 
Думы по этому вопросу будет проведено позже, с соблюдением всех процедур и при наличии документов. 
       Один из депутатов заметил, что у администрации достаточно возможностей некоторые неотложные 
вопросы решать без участия Думы. Например, организовать отлов бродячих собак. Случаи, когда собаки 
нападают на детей, учащаются. 
       Затем перешли к утверждённой повестке, где первым пунктом стоял вопрос о внесении изменений в 
генеральный план г. Режа. 
       По рекомендации побывавшего в Реже губернатора А. Мишарина депутаты на этом заседании вновь 
рассмотрели предложения администрации РГО, отклонённые ими в прошлый раз. В докладе Н. 
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Апейкиной, заведующей отделом архитектуры и градостроительства, было перечислено немало причин, 
по которым промышленную зону механического завода за переездом в районе Завокзальный не стоит 
переводить в зону жилой застройки, как предлагали депутаты: так, по её словам, на зажатой между двумя 
санитарными зонами площади можно разместить не более 15 участков неправильной формы. Да, удобно, 
что рядом проходят водопровод  и газопровод, но вдруг не удастся получить разрешения у 
соответствующих организаций на точки включения – опасается Н. Апейкина. 
       В то же время для магазина здесь самое место: ведь торговых точек поблизости нет. Есть простор и 
для организации автостоянки. Рядом проходят областные дороги, что тоже расценивается как плюс для 
строительства магазина. 
       Заведующей отделом архитектуры и градостроительства вновь пришлось отстаивать отринутый 
проект строительства торгового объекта в центре Стройгородка, где депутаты видят в будущем детскую 
площадку. Н. Апейкина упомянула постановления федерального и областного правительств, где 
говорится о необходимости строить рынки сельхозпродукции, а также мнение губернатора, недавно 
посетившего РГО и прямо высказавшегося в пользу торгового центра. 
       Н. Апейкина говорила о безобразном состоянии уличной торговли на Быстринском и о том, как 
неудачна мысль построить детскую площадку возле школы и детского сада: поблизости две дороги. 
(Хочется спросить: а где их нет?) Было названо и ещё одно препятствие для строительства детской 
площадки – будет некому следить за её состоянием. 
       Зато строительство торгового объекта в центре Стройгородка сулит немалые выгоды. Об этом 
депутатам рассказал зам. главы по экономике А. Водолеев. По его мнению, объект даст 280 рабочих мест 
и 9,5 млн. рублей в бюджет РГО в виде арендной платы за землю и НДФЛ. 
       То, что сотрудники администрации называют рынком, депутаты, рассмотревшие проект этого объекта 
(он опубликован и в одном из номеров нашей газеты), называют дворцом, торговым центром. Они 
считают, что точка эта будет либо вообще не для сельхозпроизводителей, либо хозяевами там будут 
перекупщики. А селянину товар со своего подворья продать будет негде. Не по карману ему будет аренда 
за место в этом дворце. Депутаты А. Сорокин, А. Гармс выступили за строительство подобных объектов в 
городе, раз уж есть инвесторы, но место надо выбрать другое. Р. Садыков добавил: если хотят строить 
гипермаркет, дать в нагрузку строительство небольшого сельхозрынка на Семи ветрах. 
       Прокурор В. Мухамадеев вернулся к вопросу, который уже поднимали депутаты на прошлых 
заседаниях: почему земля в городе раздаётся без аукционов? Закон допускает предоставление земли под 
определённые объекты по акту выборки без аукциона, но если можно и так, и этак, то почему не выручить 
деньги для бюджета РГО? 
       Депутат Р. Тимерханов сообщил, что жители Быстринского выступают против строительства 
торгового объекта в центре Стройгородка и собирают сход, где будет поставлен в числе прочих и этот 
вопрос. 
       Дискуссия по внесению изменений в генеральный план окончилась с прежним результатом: депутаты 
не приняли предложения администрации. 
       Затем была рассмотрена и принята инвестиционная программа развития системы водоснабжения 
МЖКУП «Арамашка» на 2010-2020 годы. Модернизация оборудования, строительство новых 
водоисточников обойдётся в 10 млн. рублей – в основном это средства бюджетов всех уровней. 
       Принято решение об объединении двух городских стадионов в муниципальное учреждение 
«Спортивно-оздоровительный комплекс». Сельские спортивные сооружения также объединяются в 
муниципальное учреждение. Появились два самостоятельных юридических лица. Цель – разграничение 
полномочий с органом местного самоуправления – комитетом по физкультуре и спорту РГО. 
       Утверждён отчёт о выполнении муниципальной экологической программы за 2006-2009 годы. 
       С информацией о предстоящих выборах в областную Думу Законодательного Собрания 
Свердловской области выступила председатель избирательной комиссии О. Шлегель. 
       Принята к сведению информация по ряду вопросов, предоставленная администрацией РГО и центром 
занятости населения. Некоторые темы вызывают серьёзную озабоченность, но и противостояние 
обстоятельствам оказывается по мере сил. С должниками за топливно-энергетические ресурсы работает 
специально созданная комиссия. Уже прибыли бюджетные средства для компенсации растущего уровня 
безработицы. Подобные примеры можно называть ещё. 
       Ещё один вопрос, требующий непредвиденных трат из скромного бюджета РГО: доживают свой век 
два котла из четырёх в липовской котельной. Относительно новые, они уже практически вышли из строя 
из-за неправильной эксплуатации. Стоимость двух новых котлов – 1 млн. 800 тыс. рублей – львиная доля 
от суммы, выделенной на модернизацию объектов ЖКХ для всего района. Единственное решение – 
предложить администрации самой определить приоритеты использования этих средств. Других денег не 



будет. 
Людмила НИКОНОВА. 

Здравствуйте, наши маленькие читатели! 

Сегодняшнюю «Бабочку» считайте разминкой, ведь на следующей неделе вас ждёт целая полоса наших 
весёлых заданий. 
Но сначала о том, что было. На прошлой неделе вы искали 5 отличий на двух картинках. Разными были 
серединка у цветка, который держал мальчик, околышек и ленточки на его бескозырке, число полосок на 
тельняшке и пряди волос на чёлке. Ответы на загадки: «капитан» и «матрос».   
Сегодня вам нужно разместить пять элементов (капельку, солнышко, месяц, звёздочку и снежинку) так, 
чтобы в каждой строке и в каждом столбце они встречались только по одному разу. В качестве десерта – 
традиционные загадки. Ответы принимаем только в среду по телефонам 2-13-32, 2-15-85.  
1. Долго думать он умеет. 
Шеи в мире нет длиннее - 
Нужен стометровый шарф, 
Чтобы не простыл…  
2. Под корягою шуршит, 
В поле выбраться спешит. 
Ест пшено, ячмень, морковку 
Мышка рыжая… 

Любовь.ru. 

       Между ними были тысячи километров, но это не мешало им проводить 
время вместе. 
                - Ты меня любишь? ^_^  
                - Конечно, солнце =* 
                Они даже и не виделись никогда, но обязательно бы понравились друг другу при встрече. У него 
- работа, у неё – семья. Почему так сложно? Мы не сможем быть вместе здесь… среди нолей и единиц. 
Можно только мечтать о встрече и греться чувством. Самым настоящим чувством… 
 Виртуальной любви нет, иначе была бы виртуальная ненависть или виртуальное счастье. Любовь одна на 
два слоя реальности, но хранить это чувство в Интернете действительно сложно. Сложно, не видя своего 
партнера, иметь с ним отношения, в которых главным образом играет роль доверие. А иначе никак… 
Порой приходится ссориться… Представляете, что значит, ссориться, при этом не слыша голос своей 
любимой или любимого? 
 Я никогда не назову любовь в Интернете «виртуальной любовью». Соглашусь, это слепое чувство, но 
совершенно искреннее.  
Любите и будьте любимыми, с прошедшим Днём Святого Валентина)))  
Каин ВИВЕРН. 

 Конкурс «Эрудит»: итоги. 

В очередной раз конкурс «Эрудит» показал: любят наши читатели народное творчество. По вкусу и 
задание пришлось. Многим удалось восстановить пословицы о феврале. Вот что у нас получилось: 
«февраль три часа дня прибавит», «февраль воду подпустит, март – подберёт», «в феврале зима с весной 
встретится впервой», «февраль солнце на лето поворотит», «у февраля два друга: метель да вьюга». По 
итогам розыгрыша эрудитом этой недели стала Анна Шафикова. Поздравляем! Приз ваш! 
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Заслуженная благодарность. 

На протяжении нескольких лет на территории Режевского городского округа действует областная 
программа «Родники». И вклад округа в эту программу не остался незамеченным. В феврале текущего 
года за активное участие в реализации мероприятий по обустройству, использованию и охране 
источников нецентрализованного водоснабжения в 2009 году и значительный вклад в дело возрождения и 
сохранения природных богатств родного края благодарственным письмом министра природных ресурсов 
Свердловской области был отмечен глава РГО Д. Батищев. 
Галина ПОПОВА. 

 ЛУННЫЙ КАЛЕНДАРЬ 
посева и посадки овощных культур на 2010 год. 

 Январь Февраль Март Апрель Май Июнь Июль Август Сентябрь Октябрь 

Неблагоприятные дни для посадки и пересаживания 

 14-16, 
29-31 

12-15, 
27, 28 

1,  
15-17, 
29-31 

13-15, 
27-29 

13-15,
27-29 

11-13, 
25-27 

11-13,  
25-27 

9-11,  
23-25 

7-9,  
22-24 

7-9,  
22-24 

Наилучшие дни для посадки и пересаживания овощных культур 
Перец, томаты, 
баклажаны 

 16, 19-21, 
24, 25 

19, 20, 
23, 24 

16, 17, 
20, 21 

17, 18, 
23-26 

14, 15     

Огурцы, 
кукуруза 

 16, 19-21, 
24, 25 

23-25 
(14 ч) 

16, 17, 
20, 21, 
26 

17, 18, 
23-26 

14, 15     

Арбуз, дыня, 
кабачки, тыква, 
патиссоны 

   16, 17, 
20, 21, 
26 

17, 18, 
23-26 

14, 15     

Капуста   23-25 
(14 ч) 

20, 21, 
26 

17, 18, 
23-26 

14, 15     

Картофель 
клубнями 

    1-4, 7 
(16 ч) –
9, 30, 
31 

4-6     

Картофель 
семенами 

  2-6        

Лук на репку   2-5, 9, 
10 

 1-4, 7 
(16ч)-9

     

Бобовые    22, 23, 
26 

16, 23-
26 

14-16     

Свёкла, 
кольраби 

   1-2, 10-
12, 30 

1-4 
(16ч)-
9, 30, 
31 

     

Клубника, 
земляника 

18-20, 
25-27 

   16-18, 
21-26 

17-23     

Репа, редис, 
брюква, редька, 
петрушка и 
сельдерей на 
корень 

 3, 4, 10, 11 2-6, 9, 
10 

1, 2, 30 1-4, 
7(16ч)-
9, 30, 
31 

4-6, 9, 
10 

1-3, 6-8    

Морковь    30 1-4, 7 
(16ч)-9

    1,2, 25 

Чеснок     1-4, 
7(16ч)-
9 

   26-28 1, 2 

Зелёные 
культуры 

18-20, 
23-28 

16, 19-21, 
24, 25 

19, 20, 
23, 24, 
27, 28 

20, 
21,16, 
17, 24-26

16-18, 
21-26 

14-23 15-20 12-21 10-13, 16-
18 (13), 21 

9, 10, 13-
15, 18-20 

Цветы  16, 19-25 19-24, 
27, 28 

17-19, 
24-26 

16-18, 
21-26 

14-23 15-20 12-16, 20, 
21 

10, 11, 16-
18 (13ч) 

 



            В таблице указаны только наиболее благоприятные дни для посева и посадки овощных культур, но 
их можно сеять и сажать и в другие дни (кроме неблагоприятных), делая корректировку на погодные 
условия. 
В скобках указано время в часах. 

 Любитель птиц. 

          

 Зима в этом году выдалась необычайно холодная. Взглянув на ветки припорошённых снегом деревьев, 
мы видим наших маленьких пернатых друзей. Синицы, воробьи, снегири сидят и смотрят на нас, 
нахохлив свои  грудки. Благодаря только людям, они смогут пережить столь суровую пору. О таком 
неравнодушном человеке, как Анатолий Евграфович Малыгин, мне и хотелось бы  рассказать в этой 
маленькой заметке. 
Каждый год  он подкармливает своих пернатых подопечных. Незатейливый рацион кормушки – это 
пшено, просо, семечки, которые Анатолий Евграфович  покупает на собственные деньги. Необходимо 
отметить, к примеру, что цена на семечки в нашем городе  в среднем составляет от 30 до 40 рублей за 
килограмм продукта, но любитель птиц не унывает и отвечает, что его маленькие дворовые друзья 
отплатят ему своим щебетаньем уже этим летом.         
Конечно же, двадцать первый век и финансовый кризис диктуют нам свои условия, и на такие мелочи 
некоторые даже не обращают внимания, но хочется верить, что людей, подобных Анатолию Евграфовичу, 
всё же больше. Ведь это так просто насыпать в кормушку простых хлебных крошек, не правда ли?  
А. МАЛЫГИН. 

Министр за развитие туризма. 

В минувший четверг Реж с рабочим визитом посетили новый министр культуры и туризма Алексей 
Феликсович Бодаев, занявший этот пост в декабре прошлого года, и его заместитель, Валерий Викторович 
Пластинин. Основная цель визита – знакомство с территорией. Гости побывали в городском 
историческом музее и природо-минералогическом заказнике. Алексей Феликсович отметил, что 
необходимо развивать туризм в целом, в том числе сельский туризм, открывать новые маршруты, 
реконструировать исторические памятники. Глава РГО Д. Батищев рассказал министру о том, что сейчас 
рассматривается возможность создания единого маршрута, объединяющего минералогию, экологию, 
фольклор и историю. Заинтересовал А. Бодаева потенциал выставки в заказнике, её ценность. В целом 
министр остался доволен увиденным.                 
Арина АГАПОВА. 

 Морозная погода не влияет на продуктивность стада. 

По оценке специалистов, зимовка на фермах района проходит в нормальном режиме. Даже суровые 
морозы не помешали животноводам повысить продуктивность стада по сравнению с прошлогодним 
уровнем. Суточные надои от фуражной коровы сегодня в среднем по району составляют 12,4 кг, в 
прошлом году на эту дату – 10,7 кг. 
Среди ферм лучшие показатели на Голендухинской ферме СПК «Глинский» - 17,2 кг. На Арамашковской 
ферме КФХ Л. Ерёменко – 13,4 кг. На третьем месте по надоям Глинский комплекс – 12,8, затем - 
Сохаревская ферма с показателем 10,7 кг. Завершает этот список ферма КФХ Э. Перминова, где надои 
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составляют 6,8 кг. 
Людмила НИКОНОВА. 

 Неделю без воды. 

В чрезвычайной ситуации оказались жители одного из микрорайонов города. В течение недели жильцы 
ряда домов на вокзале по ул. Александровская и пер. Вокзальный  остаются без воды. Причём, воды нет 
никакой: ни холодной, ни горячей. Причина тому – порыв водопровода. Казалось бы, ситуация для 
нашего города типичная. Ветхие теплотрассы, старое оборудование и т.д. и т.п. Но в данном случае к 
давно наболевшим проблемам добавилась ещё одна: наплевательское отношение к людям со стороны, в 
частности, коммунальных служб и власти города в целом. По крайней мере, судя по обращениям граждан 
в редакцию газеты, вывод напрашивается именно такой. С 21 февраля люди обрывают телефоны 
диспетчерской службы, звонят специалистам в управление городским хозяйством, УМП «Гамма», 
пытаются достучаться до руководителей в администрации. Ответ один – праздники, никого нет на месте.  
Какое-то время выручала колонка. Но и её ресурсы не смогли обеспечить потребности в воде почти 
половины жителей микрорайона. Регулярный подвоз воды, по словам жильцов, на должном уровне УМП 
«Гамма» организовать не смогла. 
В поисках комментария по поводу сложившейся ситуации мы тоже обращались в разные организации. 
Ответственных за решение проблемы специалистов на месте не оказалось. Одни совещались, а 
местонахождение других вообще было неизвестно. Пообщаться с нами согласился начальник 
информационно-аналитического отдела администрации А. Джалалов. По его словам, ремонт водопровода 
в микрорайоне вокзала был начат только после праздников, точнее, после обеда 24 февраля.  Закончить 
работы и восстановить водоснабжение планировалось в течение пятницы (в этот день публикация 
готовилась к выходу).  
Сбудется этот прогноз или нет, станет известно уже сегодня. В любом случае, рано или поздно 
водопровод отремонтируют. Только хватит ли у режевлян терпения и дождаться устранения аварии…  
Оксана АНИСИМОВА. 

 НОН-СТОП. 

27 февраля 1897 года был подписан царский указ о введении в России золотого обращения (реформа 
Витте). Эта реформа обеспечила такую устойчивость российского рубля, что он был одной из самых 
твёрдых денежных единиц в Европе вплоть до окончания первой мировой войны. 
В 1853 году в этот день А. Герцен открыл в Лондоне Вольную русскую типографию и начал 
систематическое издание бесцензурной литературы. 
28 февраля 1712 года был основан Тульский оружейный завод. 
Православная церковь сегодня отмечает День памяти святого равноапостольного Кирилла, создателя 
славянской письменности, великого учёного, поэта, философа своей эпохи. 
К сожалению, порой нам приходится сталкиваться с бродячими собаками. Важно запомнить, что нельзя 
делать во время таких встреч, особенно если животное агрессивно настроено. Первое – это, конечно, 
нельзя показывать своего испуга. Если вы занервничаете (отшатнётесь), значит, вы слабее (а собаки 
мастерски «читают» движения). 
Нельзя махать руками или ногами. Этот жест собаки воспринимают как провокацию. 
Нельзя кричать. У кричащего человека повышается тембр. Громкие и высокие звуки собака воспринимает 
как визг – сигнал вашей подчинённой позиции. 
Не проходите невозмутимо мимо. Удаление в этой ситуации собаки воспринимают как отступление и 
могут напасть. 

 Погода в Реже. 

Суббота, 27 февраля 
Пасмурно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём минус 8-10 градусов, ночью с 27 на 28 февраля – минус 13-15 градусов. 



Воскресенье, 28 февраля 
Пасмурно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём минус 12-14 градусов, ночью с 28 февраля на 1 марта – минус 20-25 градусов. 

Понедельник, 1 марта 
Пасмурно, без осадков. 
Температура воздуха днём минус 20-24 градуса, ночью с 1 на 2 марта – минус 20-22 градуса. 

  Праздничные соревнования сильных, ловких, быстрых. 

       

 Померяться силой, ловкостью да удалью молодецкой собрались будущие защитники Отечества на 
оборонно-спортивном празднике, который прошёл  в прошлую пятницу во Дворце культуры «Горизонт». 
Организаторами мероприятия традиционно выступили сотрудники управления образования. Тринадцать 
команд из разных школ округа поучаствовало в праздничных соревнованиях. 
                Первый конкурс. Участники рисовали звание. Жюри оценивали скорость и правильность 
выполнения задания. На «пятёрочку» справились мальчишки из второй школы, оставили на второй и 
третьей позиции сильных соперников из школ №№1 и 44. 
                Собрать и разобрать автомат – непростая задача. Здесь нужны твёрдые руки и чёткие навыки 
владения оружием. И опять быстрота и правильность – основные условия конкурса. От зорких взглядов 
секундантов не ушла ни одна ошибка, допущенная при сборке автомата. Лучшее время и умения в этом 
испытании показал учащийся школы №44. 24 секунды ушло у него на выполнение задания. На втором 
месте – ученик школы №5. Третьим стал учащийся школы №7. 
                В конкурсе «Армейский калейдоскоп» команды представили домашние заготовки военного 
фольклора. Со сцены звучали пословицы, поговорки, афоризмы на армейскую тему. Много шутили. 
Лучше всех команда школы №2, за ней учащиеся школы №1 и школы №13, занявшие второе и третье 
места соответственно. А в целом, конкурс показал, что с чувством юмора у будущих солдат всё в порядке. 
                Нешуточные страсти кипели во время конкурса «Подъём-отбой», где парни демонстрировали 
умение облачаться в военную форму. Отметим, здесь ребята находились в неравных условиях: у кого-то 
была летняя форма одежды, кто-то экипировался по-зимнему. К тому же разным было количество 
элементов одежды. Кто в портянках, а кто без них; кто в фуражке, а кто «босиком». Словом, оценивали не 
время, а последовательность «одевания». В результате, удалось соблюсти правильный порядок и выиграть 
конкурс команде школы №10. Второе место заняла школа №44, третье - №4.  
                Заключительным этапом соревнований стала военизированная эстафета. В ней первыми 
финишировали ученики школы №1, чуть поотстали и заняли второе место глинчане (школа №23), и 
замкнули тройку лидеров учащиеся школы №44. 
                Все команды, занявшие призовые места, были отмечены призами от спонсоров, которыми 
выступили РСТК «РОСТО» (председатель И. Морозова), ТК «Аяврик» (ген. директор А. Алферьев), 
магазин «Золотая шайба». Впрочем, не остались без подарков и остальные команды, принявшие участие в 
празднике, а также воспитанники отделений детско-юношеской спортивной школы, чьи выступления 
предваряли конкурсную программу. 
                Апофеозом праздника стало чествование педагогов, благодаря которым в школах 
осуществляется начальная военная подготовка учащихся. Почётными грамотами управления образования 
награждены преподаватели-организаторы ОБЖ школ №5 Г. К. Костин, №1 - С.О. Табола, №2 – П. С. 
Подковыркин. Социальным партнёрам были вручены Благодарственные письма управления образования. 
Оксана АНИСИМОВА. 
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Прививка – средство защиты. 

В центральную районную больницу поступила вакцина для защиты от высокопатогенного гриппа N1H1. 
Около 890 доз предназначено для бесплатной вакцинации работников здравоохранения, сферы 
социального обслуживания и образования. Режевляне, желающие поставить прививку, могут обращаться 
в прививочный кабинет поликлиники ЦРБ. Также возможен выход на предприятия (достаточно сделать 
заявку по телефону 3-04-61). 
Медицинские работники призывают режевлян более ответственно отнестись к сохранности своего 
здоровья и своевременно поставить прививку от опасной болезни, уже унёсшей жизни двух человек на 
нашей территории. 
Анастасия СОБОЛЕВА.  

 Итоги публичных слушаний по проекту решения Режевской Думы. 

«О внесении изменений и дополнений в Устав Режевского городского округа», состоявшихся 18 
февраля 2010 года 
На публичных слушаниях присутствовали 15 зарегистрированных участников. В голосовании по 
итоговому документу (решению публичных слушаний) приняли участие 15 человек. 
Итоги голосования: за – 15 чел., против – нет, воздержались – нет. 
РЕШЕНИЕ 
(итоговый документ) 
публичных слушаний по проекту решения Режевской Думы  
«О внесении изменений и дополнений в Устав Режевского городского округа» 
В соответствии со статьёй 28 Федерального закона от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» («Российская газета», 8 
октября 2003 г., № 202), руководствуясь статьёй 17 Устава Режевского городского округа («Режевская 
весть», 19 июля 2005 г., № 86), участники публичных слушаний 

РЕШИЛИ: 
Одобрить разработанные рабочей группой предложения по изменениям и дополнениям в Устав 
Режевского городского округа и рекомендовать Режевской Думе принять проект решения «О внесении 
изменений и дополнений в Устав Режевского городского округа» со следующими поправками: 
1. В подпункте 1.4. пункта 1 проекта решения: 
1) в абзаце 1 слова «пунктами 34, 35» заменить словами «пунктом 34»; 
2) абзац 3 исключить. 

2. Подпункт 1.8. пункта 1 проекта решения изложить в новой редакции: 
«1.8. В статье 41: 
1) пункты 12, 29 части 1 исключить; 
2) часть 1 дополнить пунктами 45, 46 следующего содержания: 
«45) разработка и утверждение схемы размещения нестационарных торговых объектов в порядке, 
установленном уполномоченным органом исполнительной власти Свердловской области; 
46) утверждение муниципальных программ в области энергосбережения и повышения энергетической 
эффективности.»; 
3) пункт 1 части 2 изложить в новой редакции: 
«1) участие в организации и финансировании проведения оплачиваемых общественных работ, временного 
трудоустройства безработных граждан, испытывающих трудности в поиске работы, ярмарок вакансий и 
учебных рабочих мест;»; 
4) пункт 2 части 2 исключить; 
5) дополнить пунктом 3 следующего содержания: 
«3) создание муниципальной пожарной охраны.»; 
6) в пункте 2 части второй в части 4 слово «принятие» заменить словами «разработка и принятие». 

3. Подпункт 1.14. проекта решения изложить в новой редакции: 
«1.14. В части 1 статьи 52 слова «в соответствии с Единым реестром муниципальных должностей 



муниципальной службы» заменить словами «в соответствии с реестром должностей муниципальной 
службы в Свердловской области». 

4. Подпункт 1.17. проекта решения изложить в новой редакции: 
«1.17. Абзац третий части 8 статьи 62 изложить в новой редакции: 
«Муниципальные нормативные правовые акты об изменении структуры органов местного 
самоуправления, полномочий органов местного самоуправления (за исключением полномочий, срока 
полномочий и порядка избрания главы Режевского городского округа) вступают в силу после истечения 
срока полномочий Режевской Думы их принявшей.  
Муниципальные нормативные правовые акты об изменении срока полномочий, перечня полномочий 
главы Режевского городского округа применяются только к главе Режевского городского округа, 
избранным после вступления в силу соответствующих муниципальных нормативных правовых актов.». 

5. Дополнить пункт 1 проекта решения подпунктом 1.19. следующего содержания: 
«1.19. В части 5 статьи 42 слова «и составляет 9 человек» заменить словами «и составляет 8 человек». 

 С Днём рождения, Дом культуры! 

      Во всей красе предстал перед зрителями глинский дом культуры в день 
своего 40-летнего юбилея. 20 февраля в нём собрались те, кому дорого творчество этого замечательного 
учреждения. 
       А таких людей немало, ведь ДК давно зарекомендовал себя как очень креативное, яркое учреждение, 
способное даже из небольшого события сделать весёлый, незабываемый праздник для его зрителей и 
участников. 
       В зале в этот день царила тёплая и добрая атмосфера, на «ура» встречали гости праздника 
выступления коллективов ДК. Особый восторг вызвало выступление детей из цирковой студии 
«Самоцвет». Юбиляров поздравили глава ТУ по с. Глинское С. Данилов, начальник СПК «Глинский» С. 
Голендухин, начальник РУСХиП П. Саввулиди и др. Как сказала Елена Юрьевна Матвеева, зам. главы 
РГО по социальным вопросам, глинский дом культуры в творческом плане настолько ярок и знаменит, 
что гордятся им не только глинчане, но и весь район. Отметила уровень ДК и начальник управления 
культуры Е. Сметанина: 
       - Мы не зря сделали центром сельской клубной системы именно глинский дом культуры, потому что 
этому коллективу есть чем поделиться и о чём рассказать коллегам из других ДК. 
       Грамотами главы РГО наградили П. Чудаева, В. Тушина, грамоты администрации получили С. 
Плотникова, А. Голендухина, М. Третьяков, Т. Рябцева, благодарственными письмами администрации 
наградили Н. Манькова, Г. Данилову, С. Передерину. Почётные грамоты управления культуры вручили В. 
Калугиной, Л. Чушевой, С. Меньшиковой, Н. Алферьевой, особую благодарность выразили М. 
Третьякову за участие в проектировании снежных городков. 
       Зрители увидели выступления своих любимцев: Марины Даниловой, Татьяны Рябцевой, глинского 
народного хора, танцевального коллектива ДК, воздушной гимнастки Елены Голевой и многих других. В 
общем, все пришедшие получили огромное удовольствие от юбилейного вечера. Ещё раз с Днём 
рождения! 
Арина АГАПОВА. 

Школа оттаяла. 

Запахло весной, и ученики школы №46 п. Озёрный вздохнули с облегчением: им  больше не нужно сидеть 
на уроках в курточках и шапках.  
Этой зимой в школе было холодно. «Благодаря» холодам, которые длились с ноября по декабрь 
включительно, многие ученики научились писать в варежках и перчатках. Некоторые просто не ходили в 
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школу, потому что болели, и, следовательно, пропустили много уроков.  
В нашей школе была зафиксирована рекордно низкая температура в классах от 0 до 5 градусов по 
Цельсию. Причиной тому стала авария в котельной.  
Нелегко пришлось работать в условиях «ледникового периода» и сотрудникам школы. Как решалась 
проблема низких температур в здании, рассказала заместитель директора школы по хозяйственной части 
Валентина Александровна Голендухина:  
- По всем правилам и нормам к зимнему отопительному сезону готовятся летом. Летом должны были 
проводиться ремонтные работы отопительной системы школы и котельной. Но так как у нас в течение 
осенее-летнего периода  три раза переформировывалась организация «Ремстройбыт», которая и 
производит все ремонтные работы, то им и не было дела до ремонта. Неожиданно наступила зима, да ещё 
какая! Помощи ждать было неоткуда. Мне как завхозу пришлось обратиться к родителям «Христа-ради». 
Мир не без добрых людей. Понимая всю сложность ситуации, родители откликнулись сразу. Устроили 
дружный субботник. Полностью заменили батареи в двух рекреациях школы. Пользуясь случаем, хочу 
передать огромную благодарность М. Колашникову, Р. Хабирову, С. Воганову, О. Моденову, В. 
Кораблёву, А. Агафонову. Систему отопления в итоге наладили. Затем начались поломки в самой 
котельной, весь декабрь и январь один за другим были сбои в отоплении школы. Здесь нам очень помог 
главный энергетик РГО П. Мантуров, ему большое спасибо за то, что он способствовал проведению 
ремонтных работ в школьной котельной. 
В новогодние каникулы температура в школе доходила до 00. Начали лопаться батареи и краны. На тот 
момент посёлок терпел полное безвластие, и спросить было не с кого, помощи попросить не у кого. Днём 
и ночью держали оборону директор школы Татьяна Валентиновна Агафонова и дежурные сотрудники. 
Но, несмотря на все трудности, школа выжила, и мы надеемся, что эта зима была последняя в данном 
ветхом здании… 
Добавлю: озерновцы рассчитывают на то, что уже в этом году строительство новой школы в посёлке 
будет закончено, и новый учебный год дети и педагоги начнут в комфортных, современных условиях. 
Н. АГАФОНОВ. 

 Энергия бьёт ключом. 

     Вот уже заканчивается последний зимний месяц и впереди у нас такая 
долгожданная в этом году весна! Весной из-под огромных сугробов пробуждается не только природа, но 
и хорошее настроение, а помогает ему в этом, конечно же, творчество! Именно поэтому герой нашей 
весенней странички очень яркая и заметная творческая личность города Режа - Николай Малиновский. 
Увлечения Коли – это вокал и актёрское мастерство. Я бы хотела поподробнее узнать о них от него 
самого. 
       -  Коля, как ты пришёл в творчество, почему ты стал заниматься этим? 
       - Пением я занимаюсь буквально с самого детства. В младших классах меня заметила учительница по 
музыке Лариса Ивановна Шляпникова. С тех пор я и пою. А вот актёрским мастерством стал заниматься 
уже в более сознательном возрасте благодаря Анне Дублавской, которая предложила мне попробовать 
себя в этой сфере деятельности. Теперь я участник театра-студии «ДА!». 
       - Что именно привлекло тебя в творчестве? Ведь чаще всего молодых людей больше увлекает 
техника. 
       - Творчество - это в первую очередь самовыражение. Но я считаю, что человек должен быть 
многогранным, должен развивать свои таланты и интересоваться новыми вещами. Кстати, меня не 
меньше привлекает и техника. Я учусь в Уральском политехническом колледже на программиста. 
       - Приближается весна. Чувствуешь ли ты её наступление? 
       - Безусловно! Энергия бьёт ключом, просто неимоверный прилив сил! Хочется чаще выходить на 
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сцену. Весной больше всего хочется петь и рассказывать о любви! 
       - Какие у тебя планы на будущее? 
       - В планах, конечно же, доучиться. Как бы странно ни казалось, сходить в армию. Я считаю, это очень 
почётным. Но всё-таки творчество остаётся главным фронтом работ, на который хочется бросить 
основные силы. Хочется заниматься этим на более высоком уровне. В дальнейшем я планирую исполнять 
уже свои песни. В общем, в планах развиваться, развиваться и ещё раз развиваться!!! Чего и вам желаю 
этой весной, дорогие читатели! Солнечной весны, хорошего настроения и, конечно же, творческих 
успехов! 
М. ПОДКИНА. 


